

20 JANVIER vers 21 Heures : MAUBEUGE .- (59)

oooooooooooooooooooooooooooo

DIMANCHE, 20 JANVIER 1974, la famille VASSEUX regarde vers 21 h la télévision. A l'étage, Mme Veuve GREGOIRE est seule devant l'écran. Soudain, l'image s'estompe en même temps qu'une lueur bleue intense envahit son domicile. Pensant à de graves perturbations à la Centrale électrique de Maubeuge, proche, elle se précipite vers la fenêtre pour l'ouvrir, et voit surgir d'au-dessus du toit de sa maison, un grand disque de couleur verte, entouré de nombreux faisceaux lumineux bleu " arc électrique ". Cet objet inconnu avance doucement à basse altitude près des toits, et descend vers la zone industrielle en contre bas, où se trouvent, la Centrale Electrique, l'Usine Vallource, la ligne SNCF Paris-Maubeuge, et la rivière canalisée " La Sambre ". Arrivé, visuellement très près de ces installations et obstacles géographiques, semblant alors vouloir atterrir, il dégage brutalement une intense illumination bleu arc électrique, qualifiée d'explosion de lumière, et s'élance à une vitesse foudroyante dans le ciel où il disparaît.

Mme Ve GREGOIRE, seul témoin oculaire CONNU de l'évolution de cet OVNI, donna quelques précisions sur ses formes apparentes : disque estimée à environ 10 m de diamètre, semblant plat en dessous, et bombé sur le dessus. Les nombreux faisceaux lumineux paraissaient provenir d'orifices disséminés sur le pourtour de l'objet. Etant malheureusement atteinte de surdité cette dame ne put préciser si l'OVNI émettait un son quelconque. Par contre elle fut tellement effrayée qu'elle fut atteinte de tremblements nerveux et ne put dormir cette nuit là. Suite à l'éblouissement passager provoqué par l'engin, elle souffrit de troubles oculaires et fut atteinte pendant quelques jours d'une sorte de conjonctivite. De plus le lendemain matin elle se rendit compte qu'elle

SUITE : MAUBEUGE .-

était couverte de plaques de boutons sur tout le corps. Le témoignage de cette personne n'est pas à mettre en doute vu sa personnalité et sa probité bien établies, et les suites physiques. La luminosité dégagée par l'OVNI ou en relation étroite avec son passage resta sur les lieux de l'explosion de lumière quelques instants; ce n'est que 3 ou 4 minutes plus tard qu'elle se dissipa.

Mme VASSEUX qui était dans une pièce du rez de chaussée, hors de portée du son de la TV, entendit " passer " un son équivalent au roulement d'un moteur électrique, en même temps qu'elle constatait l'arrivée de la luminosité bleue. De nombreux voisins étonnés de voir leur domicile envahi par l'intense luminosité (qui chez certains passait au travers des épaisses tentures, comme si elles n'existaient pas aux fenêtres !) sortirent pour voir ce qui se passait mais ne virent que l'étalement de la lueur bleue, et sa dissipation.

Certains crurent même que leur domicile flambait !

Mlle D. courtit assez rapidement pour assister au départ de l'OVNI, mais ne peut en donner une description précise, seule une forme discoïdale a pu être remarquée, avant l'ascension brutale. Les recherches ~~AVANTAGES~~ de traces éventuelles d'atterrissage ou d'action sur le sol furent difficiles (zone industrielle - rivière - centrale EDF) et restèrent vaines. L'EDF contactée affirma n'avoir rien à signaler dans sa centrale à la date et aux heures indiquées.

L'écran de TV chez les VASSEUX ne subit aucun trouble consécutif au passage de l'objet. Il en fut de même chez beaucoup d'autres. Par contre, celui du témoin principal et d'un voisin subirent un net estompement au cours du passage. Or les derniers récepteurs sont branchés sur le 220 V alors que les deux précédents (témoin et voisin) sont sur le 110 V. Rien à noter au point de vue géologique. Signalons toutefois que ce semblant d'atterrissage a eu lieu près de la

SUITE MAUBEUGE

jonction du ruisseau LA FLAMENNE et de la rivière " LA SAMBRE ". Or, à notre connaissance, 2 atterrissages ou quasi-atterrissage et 4 observations à basse altitude ont déjà été faites dans cette région.

ooooo